

# 世代をつなぐ運動会

鴨の子子ども会 佐藤



運動会当日は生憎の天気となりましたが、沢山の方に参加頂くことができました。

競技面では、本年度よりリレーのチーム構成が学校単位に変更されたことを受け、例年以上の盛り上がりを見せました。未就園児の参加も多く見られ、世代全体で楽しんで頂けた運動会となったと思います。

運営面では、大きなトラブルもなく、スケジュール通り終えることができました。これもひとえに、運営委員、自治会、子ども会、その他スタッフ全ての方のご協力の賜物です。この場を借りて感謝申し上げます。

最後になりましたが、中里北部連合運動会が引き続き、次世代に繋がる良き交流の場となることをお祈り申し上げます。



## 運動会に参加した子どもの感想

たちばな台1丁目子ども会 八幡美奈・祐樹

ぼくは、中里北部運動会で楽しかったことが三つあります。

一つ目はパン食い競走で、大きなメロンパンという名前のとてもおいしいメロンパンを取れたことです。

二つ目はボールはさみリレーで、となりのチームと差をつけて、チームで一位になったことです。

三つ目は、ボールを二人ではさんで、二人三脚のようにしてじゅん位を競う競ぎです。あまりうまくできなかつたけれど、友達ともっと仲よくなれてうれしかったです。

とても楽しいので、ぜひ来てください